

## Al cierre.



MARTA SOCORRO

## El día de Las Marías mantiene la fiesta en Teror

La Villa de Teror volvió ayer a ser centro de la devoción y el peregrinaje con la celebración del día de Las Marías. El obispo Francisco Cases fue el encargado de officiar la eucaristía con un homenaje del Colegio de Abogados a su patrona, la virgen del Pino. Posteriormente, la ima-

gen salió en procesión por la calle Real y hubo una exhibición de fuegos artificiales. Cientos de personas llegaron ayer hasta el municipio para visitar a la patrona, pero también para disfrutar de la muestra de artesanía que estuvo abierta hasta primera hora de la tarde.

